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日にち（曜日） 時 間 行  事 

１２／１６（金）  ９：００～ 男の料理教室 一日研修 （豊後髙田そば道場・そば打ち体験） 

１２／１６（金） １０：００～ 【高瀬地区社協主催】 子育てサロン （クリスマス会・誕生日会）中止 

1２／１９（月）    ９：００～ 高瀬の歴史 フィールドワーク（埋蔵文化財センター・ガランドヤ古墳） 

1２／2６（月） 終日 高瀬みどりの少年団 スキー研修 

１２／２７（火） １３：３０～ 女性セミナーお正月フラワーアレンジメント教室 講師：花屋芣（ふう） 
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高瀬地区 11/30 

人口 3,618 名 

イラスト著作権 
がくげい 

令和４年度 

高瀬みどりの少年団 

１１／１３、第４５回全国育樹祭が開かれまし

た。高瀬みどりの少年団は、前日の全国緑の少年

団活動発表大会と緑の少年団交流会から参加し、

久しぶりの一泊研修となりました。全国育樹祭で

は、秋篠宮文仁親王と紀子妃も参列され、高瀬み

どりの少年団の代表が皇族の先導を任されまし

た。その他に、緑の贈呈に１名、団旗入場に１名

の役割がありました。リハーサルは別日に３回行

われ、当日はスムーズに役割を務めることができ

ました。記念式典では、姫島のキツネ踊りや源流

太鼓など大分県の代表的な伝統芸能やオペラ歌

手による国歌斉唱、杉を使ったバイオリンの四重

奏、子役や俳優による大分県の魅力を伝えるミュ

ージカル形式のアトラクションが行われました。

団員の皆は役割のある子を見守り、本場の演奏や

合唱に触れて、とても貴重な経験が出来ました。 

 

は貴重なことなので大変緊張した。この経験を

次に活かしたい。」、団員は「とても貴重な経験が

できた」「佐藤くららちゃんの歌声がとてもすご

かった」などの感想がありました。 

 団長は秋篠宮皇太子・紀子妃か

らお声かけがあり、高瀬みどりの

少年団の活動のことを話しまし

た。団長は「皇太子さまと話すの

交流集会の様子（のつはる少年自然の家） 
緑の贈呈 （イロハモミジ） 

団旗入場（二列目中央左） 

新春懇親会中止のお知らせ 
高瀬振興協議会三役会で協議した結果、新型コロナウイルス第８波の拡大が心配されますので、新春

懇親会の開催を中止と致します。   高瀬振興協議会 会長 古田 京太郎          

※新型コロナウイルス感染症拡大状況により、予定が変更・中止になる場合がありますのでご了承下さい。 

R4.１２／２９（木）～R5.1／３（火）は高瀬公民館の休館日です。 
また、１／４（水）は公民館職員不在です。ご迷惑をおかけします。 

高瀬公民館１２月後半～の予定 

高瀬小学校育友会共催 

家庭教育講演会 開催 
～私がアイドルから弁護士になるまで～ 

１１／２９、高瀬公民館と高瀬小学校育友会共催の

家庭教育講演会が行われました。講演は弁護士の平松

まゆき先生をお呼びし、「私がアイドルから弁護士に

なるまで」という題名で講演をしていただきました。

先生ががんばってこれたのは周りの大人の励ましが

あったからということで、自己肯定感を高めることの

大切さを改めて考える機会となりました。 

公民館運営委員会視察研修 
～熊本県玉名市中央公民館視察～ 

１１／３０、高瀬公民館運営員会で２年ぶ

りに視察研修を行いました。今年の視察先は、

玉名市中央公民館です。この公民館は月刊公

民館のインターネット活用コンクールで特別

賞を受賞しており、「わたしでもできる！公民

館動画配信～素人ユーチューバーの奮闘記

～」という記事を掲載しています。コロナ禍の

公民館利用の啓発動画を職員で作成し館内で

上映したり、YouTube にアップしたりしてい

ます。今回はその経緯を学び、実際に iPad で

動画を撮り、コメントやナレーションを入れ

て動画を作成する体験も行いました。運営委

員の皆さんは３グループに分かれて動画作成

を行い、短い時間でしたがそれぞれ動画が完

成し、最後にできた作品を上映しました。同じ

ような場所を撮影しても、テロップやナレー

ションで個性ある動画に仕上がりました。 

玉名市中央公民館 （玉名市文化センター） 
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 １１/２５、女性セミナーの一日研修を行い、

はねや総本家で辛子明太子作りを体験しました。 

 辛さを自分たちで決めて、入れるお酒の種類も

好きな物を選んで調合していきました。講師の方

はとてもにぎやかで、和気あいあいとした楽しい

体験でした。出来上がりは５日後ということで、

帰ってからのお楽しみとなりました。次に太宰府

天満宮を参拝し、昼食を取った後、九州国立博物

館に向かいました。受講生はそれぞれ常設展やポ

ンペイ展を見学しました。最後に紅葉が綺麗と噂

の竈門神社へ行き、境内広がる一面のモミジや楓

の紅葉を見ることができました。 
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１１／５、市民参加の森づくり大会に参加し

ました。式典では、高瀬みどりの少年団の代表

２名がメッセージと市長へサツマイモ販売時に

行った募金の贈呈を行いました。その後、ドロ

ーンを使った記念写真を撮影し、植林活動を行

いました。クワの使い方がうまくいかなかった

り、山の土が中々硬くて掘れなかったりして苦

労していましたが、どうにか一人３～５本程度

植樹することができました。昼食はだご汁とお

にぎりが振る舞われ、団員は、「苗の植え方が知

れてよかった」「だご汁がおいしかった」などの

感想がありました。 

１１／１２、全国緑の少年団活動発表大

会の式典で、高瀬公民館（高瀬みどりの少

年団）が緑の少年団育成功労賞（団体の部）

を受賞しました。このほかに団体の部は山

形県の米沢みどりの少年団、個人の部は全

国から選ばれた３名の方に送られました。 

 高瀬の皆様のお蔭で受賞することがで

きました。ありがとうございます。 

 

スマートフォン教室 開催 
～入力のできる方対象～ 日田市共催 

 日田市と共催のスマホ教室が１１／１５・１６に

行われました。定員は１０名で、１０名以上の応募

があったそうです。当日はドコモショップ日田店の

方が３名来られ、１日目は、「LINE・地図アプリの使

い方」２日目は、電子申請の仕方などを学びました。

受講生は、「知りたいことが分かった」などの感想が

あり、有意義な講座となりました。 

 小学校クラブ活動 指導者支援 

 １０月から１２月の間に５回の予定で行わ

れている高瀬小学校のクラブ活動の卓球・囲

碁・グラウンドゴルフで、公民館から指導者

を派遣して支援する活動が今年も始まりまし

た。子どもたちは真剣に教わっていました。

指導者の方々、いつもありがとうございます。 

グラウンドゴルフ 

囲碁クラブ 

卓球クラブ 

 プログラミング教室（子ども）開催 
 １１/１９、午前中に高瀬小４年生対象、午後は

５・６年生対象のプログラミング教室を開催しまし

た。これはプログラミングの仕組みを身近に感じ、よ

り興味を持ってもらうことを目的に昨年度から引き続

き行っている講座です。講師は矢幡正人さんをお呼び

しました。ＰＣ画面上でサルがバナナを取る行動をゲ

ーム感覚で動かしていくソフト、「コードモンキー」

を使ってプログラミングを勉強していきました。４年

生のアンケートでは、全員が一番評価の高い「満足」 

一方５・６年生はみんなリピーターで、「コー

ドモンキー」をクリアした後、スターウォーズな

ど別のプログラミングページで自分の好きなキャ

ラクターを動かして講座を進めて行きました。そ

の講座も全員『満足』で、「前回は行けなかった

30 面まで行けてよかった。別のプログラミング

もできて楽しかった」などの感想がありました。 

4 年生プログラミング教室の様子 

５・６年生プログラミング教室の様子 

で、「パソコンの授業ができて嬉しかった。楽しかったけど、難しかったけど、チャレンジして進

めてよかった。」などの意感想がありました。 

辛子明太子道場で辛子明太子を作りました！ 

竈門神社 

九州国立博物館→ 


